



COMMUNIQUE DE PRESSE - le 5 août 2020

Contacts

Marc LAGUERRE
SICAE de la Somme et du
Cambrais
03.22.33.97.11
mlaguerre@sicaesomme.fr

Philippe DESCHAMPS
Odit-e
06.33.15.08.07
philippe.deschamps@odit-e.com

Rami HASSOUN
Chargé d'investissements
Crédit Agricole Alpes
Développement
rami.hassoun@ca-alpes-developpement.fr

La startup Odit-e annonce un tour de financement de 1,3 million d'euros auprès de la SICAE de la Somme et du Cambrais, du Crédit Agricole Alpes Développement et de BPI France.

La startup grenobloise Odit-e confirme un tour de financement de 1,3 million d'euros à laquelle ont participé la SICAE de la Somme et du Cambrais, le Crédit Agricole Alpes Développement et complété par un levier bancaire de BPI France. Créée en 2017 sur l'idée de métamorphoser les études réseaux grâce à l'intelligence artificielle, Odit-e digitalise les réseaux de distribution électrique pour accompagner leurs gestionnaires dans la transition énergétique. Augmenter la capacité d'accueil de production photovoltaïque ou de bornes de recharge des véhicules électriques raccordées aux réseaux sans besoin de renforcement, cibler les pertes ou encore mettre à jour automatiquement les schémas électriques font partie des applications rendues possibles par les solutions d'Odit-e.

Cette opération a été réalisée avec le support de la banque d'affaires In Extensio Finance et Transmission (Christophe Del Toso, Directeur Associé), le cabinet d'avocats Alcya Conseil (Maîtres Laurence Sallard et Armelle Pacrot), conseil de la société et le cabinet ABPM AVOCATS, Maîtres Guillaume DEFRANCE et Jean-Philippe FLAMAND, conseil des investisseurs.

Un partenariat stratégique pour le développement des réseaux électriques de demain

Le cœur de l'offre d'Odit-e est constitué d'algorithmes innovants, permettant de digitaliser automatiquement les réseaux à partir des données de compteurs communicants, ouvrant la voie à de nombreuses applications métier. Odit-e propose une suite de solutions rendant les évolutions de réseau plus efficaces, plus robustes et intégrées dans une logique de développement durable. "La collaboration de la SICAE Somme & Cambrais et du Crédit Agricole Alpes Développement va accélérer le développement de notre société et améliorer cette technologie de rupture non seulement sur le réseau français, en phase avec le déploiement des compteurs intelligents, mais aussi à l'étranger pour les opérateurs de réseaux déjà équipés" déclare son Président Philippe DESCHAMPS.

Une levée de fonds pour accélérer son développement

Avec ce partenariat, Odit-e améliorera la performance de ses solutions, et accélérera également le développement commercial sur ses deux marchés prioritaires que sont l'Europe pour les réseaux matures et les pays en développement pour les réseaux en forte croissance. Les outils d'Odit-e s'inscrivent également dans une démarche Responsabilité Sociale des Entreprises (RSE) portée par la dynamique d'engagement de ses collaborateurs dans la transition énergétique.



À propos d'Odit-e

Odit-e est une startup grenobloise créée en 2017 par 6 ingénieurs et docteurs, pour contribuer à la nécessaire modernisation des réseaux électriques et accompagner la transition énergétique. Odit-e transforme radicalement les études réseaux grâce à l'intelligence artificielle : contrairement à l'état de l'art, Odit-e digitalise les réseaux de façon entièrement automatique, et uniquement à partir de données terrain, collectées par les compteurs communicants. Les solutions d'Odit-e permettent notamment une réduction de l'empreinte carbone des renforcements de réseaux, et un doublement de la capacité d'accueil des énergies renouvelables sur les réseaux existants.

<https://odit-e.com/>



À propos de la SICAE de la Somme et du Cambrais

Depuis sa création en 1912, la SICAE, tout en conservant l'esprit de service public originel de l'entreprise et la proximité de ses clients et du monde rural, poursuit son évolution grâce à sa capacité à innover, à développer et s'adapter aux réseaux de demain. Aujourd'hui, elle dessert 185 communes en électricité et alimente plus de 70 000 habitants. Depuis 2007, la SICAE est devenue opérateur gazier et alimente 25 communes. Elle exploite un réseau d'environ 2 000 km dont 70 % du réseau Moyenne Tension en souterrain. Pour assurer sa mission de service public, la SICAE dispose de 4 accueils clientèle et emploie 75 salariés.

<https://www.sicaesomme.fr/>



À propos de Crédit Agricole Alpes Développement (C2AD)

Le Crédit Agricole Alpes Développement est l'outil de capital investissement du Crédit Agricole Sud Rhône Alpes et du Crédit Agricole des Savoie. Il intervient sur des opérations de capital risque, capital innovation, capital développement, et capital transmission. Il accompagne ainsi les entrepreneurs de ses territoires dans une notion de partenariat durable. C2AD gère 60 M€, investis dans 140 entreprises. Plus d'information sur le site : <https://www.ca-alpes-developpement.fr>



PRESS RELEASE – August 5, 2020

Contacts

Marc LAGUERRE
SICAE de la Somme et du
Cambrasis
03.22.33.97.11
mlaguerre@sicaesomme.fr

Philippe DESCHAMPS
Odit-e
06.33.15.08.07
philippe.deschamps@odit-e.com

Rami HASSOUN
Chargé d'investissements
Crédit Agricole Alpes
Développement
rami.hassoun@ca-alpes-developpement.fr

**Startup Odit-e announces €1.3 million financing round
from the SICAE de la Somme et du Cambrasis,
Crédit Agricole Alpes Développement and BPI France.**

The start-up Odit-e, based in Grenoble, dedicated in developing automated electrical digital clones confirms a financing round for € 1,3 million from DSO SICAE Somme & Cambrasis, Crédit Agricole Alpes Développement and BPI France. Created in 2017 on the idea of metamorphosing network studies thanks to artificial intelligence, Odit-e digitalizes electricity distribution networks to support their managers in the energy transition. Increasing the capacity of photovoltaic production or charging stations for electric vehicles connected to the networks without the need for reinforcement, indentifying losses or automatically updating electrical diagrams are some of the applications made possible by Odit-e's solutions.

This operation was carried out with the support of the investment bank In Extensio Finance and Transmission (Christophe Del Toso, Partner), the law firm Alcya Conseil (Mrs Laurence Sallard and Armelle Pacrot, lawyers), the company's counsel and the law firm ABPM AVOCATS (M. Guillaume DEFRANCE and Jean-Philippe FLAMAND, lawyers), investors' counsel.

A strategic partnership to develop future electrical smart grids

The core offer of Odit-e consists of innovative algorithms allowing an automated generation of a grid digital clone from data collected by digital power meters. An algorithms library suite is powered by this grid model permitting grid evolution to be more efficient, robust and fully integrated in sustainable development logic. "The collaboration of the SICAE Somme & Cambrasis and the Crédit Agricole Alpes Développement will accelerate our company development and improve this breakthrough technology not only on French grid in tune with smart meters deployment, but also abroad for foreign grid operators already equipped" says its president Philippe DESCHAMPS.

A fundraising to accelerate its development

With this partnership Odit-e will improve the performance of its solutions but also will foster the commercial development on its two priority markets, Europe for mature grids and the developing country for strong growth grids. The Odit-e's solution has a true Corporate Social Responsibility approach, supported by the dedication of all its collaborators toward the energy transition.



About Odit-e

Odit-e is a Grenoble-based Startup created in 2017 by 6 engineers and PhDs determined to contribute to the necessary modernization of electricity networks to accompany the energy transition. Odit-e radically transforms network studies thanks to artificial intelligence: contrary to the state of the art, Odit-e digitizes networks in a fully automatic way, and only from field data collected by smart meters. Odit-e's solutions notably enable a reduction in the carbon footprint of network reinforcements, and a doubling of the capacity of existing networks to accommodate renewable energies.

<https://odit-e.com/>



About SICAE de la Somme et du Cambrasis

Since its creation in 1912 the SICAE, while retaining the original public service spirit and its proximity with its customers and the rural world, pursues its development via its capacity to integrate, develop and adapt to the future grid. Today, SICAE operates 185 local communities electrical networks and supplies more 70 000 inhabitants. Since 2007, the SICAE became gas operator and supplies 25 gas distribution networks. Its grid totalizes more than 2000 km MV network and more than 1000 substations. For its public service mission, the SICAE have 4 customers Point of Presence and 75 employees

<https://www.sicaesomme.fr/>



About Crédit Agricole Alpes Développement (CZAD)

Crédit Agricole Alpes Développement is the private equity branch of Crédit Agricole Sud Rhône Alpes and Crédit Agricole des Savoie. It is involved in venture capital, innovation capital, development capital and buyout capital transactions. In this way, it supports entrepreneurs in its regions in a notion of sustainable partnership. CZAD manages €60 million invested in 140 companies.

More information on the website: <https://www.ca-alpes-developpement.fr>